

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

## 生徒指導だより



いよいよ今週末には第76回 体育大会が行われます。3年生は義務

教育最後の体育大会！1年生は中学校に入って初めての体育大会！！と

なります。クラス・団で一致団結して一生懸命取り組みましょう！！応援

リーダーのみなさんは、選挙で選ばれ、夏休み前から取り組んできました。

結団式でそれぞれが決意表明したことを達

成できるよう最後の最後までやりきってほ

しいです！！



## ☆体育大会に向けて☆

なぜどこの学校でも体育大会は行われているのでしょうか。理科大会や数学大会でもいいような気がします…（笑）理由はわかりません。僕自身は体育が好きだったので体育大会は好きな行事でした。ドキドキ感やワクワク感のなか学年種目やリレーなどに参加することが好きでした。

僕のごことは置いて…、みなさんの体育大会に話を戻しましょう。

体育大会について開催される理由は、リーダー育成やクラスの団結力を高める、みんなで目標に向かって頑張る、お家の方に君たちの頑張りを見てもらうなどいくつかあります。その中でも、“一生懸命取り組んでいる姿”はカッコいいなと感じ、周りの人を感動させる力があると思います。行進や各プログラム、応援合戦に学年種目など自分が参加する種目に一生懸命取り組んでください。一人ひとりの一生懸命さが積み重なって体育大会が成功へとつながっていきますよ。君たちの一生懸命輝く姿を期待しています！

## ☆ロッカーの整理整頓☆

2学期も始まり、約1か月が経とうとしています。みなさんの机やロッカーの中は整理整頓できていますか。たくさんのプリントが奥の方に溜まっていませんか。定期的に机やロッカーを見直し、授業に向けて身の回りを整えて環境整備をしてほしいと思います。（まさか、こんな感じになっていないですね。）



※裏面に体育大会のお願いを再掲載しています。

# ☆体育大会のお願い☆ (再掲載)

## 生徒の皆さんへ

- ・他の中学校の生徒や卒業生は、見学できません。校内に入れません。体育大会を見に来ないように声をかけておいて下さい。
- ・10/4(火)は、パン販売と購買、給食はありません(体育大会予備日のため)。

## 地域の皆様へ

今年度は、保護者の方のみの観覧です(事前に申告された方2名まで)。ご来校頂いても、入場できません。予めご了承ください。感染拡大防止の観点に基づいた対策のため、保護者の方にしか観覧場所をご用意できないからです。

## 保護者・地域の皆様へ

- ・生徒席には立ち入らないでください。地域の方は入場できません。
- ・写真撮影は、観覧スペースから行ってください。
- ・お子さまにカメラや携帯電話等を渡さないでください。
- ・体育大会終了後に運動場で応援団の解散式を行いますが、保護者の方がグラウンド内へ入っての撮影はお控えください(生徒の下校時刻が遅くならないようにするため)。なお、今年度は3年生のみクラスの集合写真撮影を行います(業者に依頼し後日販売)。

- ・お子様以外の方の写真を、本人や保護者の同意なしにSNS等に掲載しないでください。
- ・車の駐車スペースはありません。
- ・自転車やバイクは校門横の駐輪場か校内の駐輪場にとめてください。校内へは手押しでお進みください。
- ・昼食時に体育館を開放します。館内は汚さず、きれいにお使いください。ゴミ類はすべてお持ち帰りください。
- ・校内全面禁煙です。

以上の点に、ご理解とご協力頂きますようよろしくお願いいたします。

※特に下線部(解散式)については昨年度に引き続き、体育大会閉会式の終了後、応援団の解散式をグラウンド内で行います。学校としては、解散式後の混乱を避け、生徒たちの下校時刻が遅くならないよう配慮し、運営を進めていきたいと考えております。それに伴い、保護者の皆さまには以下の点についてご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

- ・写真撮影については、競技時と同様、観覧席から行っていただきますようお願いいたします。(生徒の集合写真撮影は、今年度も3年生のみの撮影とさせていただきます。代表して西村フォトスタジオに依頼します。後日その写真を販売する予定です。)
- ・解散式が終了した団から順次、テニスコートの横を通過して校舎へ誘導します。その際、携帯電話やスマートフォン、デジタルカメラ等の撮影機器を渡さないようお願いいたします。